

キッズみんなの日記

7月号

雨が続く日が増えて参りました。鬱陶しい時期ではありますが、道端で見られるあさがおやあじさいが雨に打たれながら美しく咲いている姿をみると、この時期ならではの景色に心を動かされます。

今年は新型コロナウイルスの影響で楽しいイベントや小学校の行事がなくなっていました。そんな中、キッズの塾生たちは、習い事や友達と過ごしたときのこと、自宅で過ごした時間を思い思いに日記に書いてくれました。子どもながらに感じる自粛生活でのひとときや家族で楽しく過ごした日の日記を是非、ご覧下さいませ。また、塾生のみならずは、日々の日記の題材選びの参考にしてみて下さい。きっと今まで以上にペンが進むようになると思いますよ。

優秀作品紹介

★日常の「コマ」を生き生きと★

スイミング

きょうはならいごの水えいに行きました。むずかしかったおよぎはせおよぎでした。コーチにもっとせおよぎをれんしゅうしてって言われてれんしゅうしました。

つぎの日またスイミングにいきます。

「せおよぎをみせて」と言われました。で、コーチに「二十五メートルせおよぎでよいで」と言われました。



で、せおよぎで二十五メートルおよぎました。およぎきつたあとコーチに「けつこううまくなつたね。」と言われました。そのとき思ったきもちはずれしかったです。

(小二 YRくん)

習い事のスイミングで一生懸命頑張っている様子が伝わりますね。たくさん練習して褒められるとうれしいですよね!

わたしのピーマン

わたしは、ピーマンをそだてています。なえをかったときは、本とうにできるかな、としんぱいしたけどいまはもう大きなみかになっているのでもうおいしいピーマンがとれるぞーという気もちです。早くピーマンをとってかぞくみんなでたべたいです。

(小二 MMさん)



自宅で野菜を育てる楽しさを表現豊かに書いてくれていますね!自分で育てたピーマンはきっとおいしいでしょうね!

★★自分の思いを伝える★★

ゲームをやめる理由

おととい、友だちといっしょにフットナイトというゲームをしました。友だちはつよかったので、てきをたくさんこっけきするのが楽しかったです。

しかし、友だちと何回かプレイするとすぐやめてしまいます。友だちに理由を聞くと

「うんどうして」と、お母さんと

お父さんに



言われているようです。

今だからもう少し長くあそびたいと思いました。

(小三 FAくん)

友達といつまでもゲームで遊びたいという気持ちがいっしょと表現されていますね。メリハリを持って遊べるといいですね!

ひさしぶりの学校

ひさしぶりに、友だちに会いました。学校では漢字、理か、しん体そくていをしました。

紐をAとBにわけて、一日ごとについています。これからもがんばっていきます。

(小三 NCくん)



新型コロナウイルスの影響で学校生活も大きく変わりましたね。新しい生活に慣れることは大変ですが、頑張ろうという気持ちがよく表現されています。

歯がぬけたこと

私は今日夜ごはんを食べていると歯がぬけてびっくりしました。でも歯がぬけてうれしかったです。

その理由は、二つあります。

一つ目は歯がぬけて大人に近づいたということ。

二つ目は、

歯がグラグラしないので

食べものをよくかんで食べられるからです。歯がぬけてとってもうれしかったです。

(小四 AKさん)



歯の抜けかわりの様子がよく書いていますね。嬉しい理由を一つ目、二つ目と読み手が分かるように表現しているところがすばらしいですね!

一りん車

お母さんに一りん車を二週間前ぐらいに買ってもらいました。すごいむずかしそうでした。やってみると、予想通りすごいむずかしかったです。お母さんが、「前を向いて! 止まっちゃダメ」と、きびしく、教えてくれました。そのおかげで一週間ぐらいで前に進むのができるようになりました。これからもっと練習して、みんなに「すごいね。」と言われるようになりたいです。

(小四 YRさん)



お母さんの指導のおかげで前に進むことが出来るようになるまでの様子がよく書いていますね。頑張って練習して上手になったことをまた書いてくださいね。

★☆☆出来事や気持ちを書き

★☆☆より細やかに伝える★☆☆

おばあちゃんが骨折した

この間、おばあちゃんが骨折してしまいました。ぼくは、その話を聞いたときにおばあちゃんたいじょうぶかな、と心配になりました。その後

おばあちゃんの家に行きました。そして見たらシヨックそうに見えました。ぼくは



その時おばあちゃんを見て、はやく元気になつてほしいと思いました。ぼくははやくおばあちゃんの骨折をはやく治してほしいと思いました。ぼくはこれからもうおばあちゃんにやさしくしたいと思いました。おばあちゃんはいつもぼくのことをやさしくしてくれました。こんどはぼくがおばあちゃんにやさしくしてあげるばんだと思いました。

(小五 K Tくん)



おばあちゃんの骨折を心配する気持ちや日頃からおばあちゃんを敬う気持ちが伝わってきます。早く元気になって欲しいですね。

まん画が全巻そろった

今日は、お母さんに、鬼滅の刃の二十巻を買ってもらいました。鬼滅の刃の単行本は、十九巻までしか持っていなかったのですが、とうとうそろったので、単行本はまだ完結していません。はやく次がでてほしいです。

お母さんのお手伝いをして買ってもらう

たので、

またお手伝いを

たくさんして買って

もらいたいです。とてもうれしかったです。

(小五 Y Sさん)

今話題の漫画について書いてくれました。

完結していない漫画本を集めるのは大変ですね。お手伝いをしてたくさん買ってもらうようにがんばってくださいね。

ホットケーキ

数日前、私はほぼ一人で(やくときは大人が見守ってくれている)ホットケーキを作りました。作り方はとてもかんたんで、材料を入れて混ぜるだけです。材料はホットケーキミックス、たまご、牛にゅう(水でもいい)です。

それをまぜておたまで(なるべく小さい方がいい)フライパンの上で焼くだけ丸くなるようにのせます。フライパンにはしっかりと油をぬっておきます。そうして一、二分たったらブツブツがでてくると思うので、そうしたらフライがえしてひっくりかえます。ちなみにさいしよちよと中火であつたあと弱火でやいていきます。そしてひっくりかえして一、二分たつてちよとつらがわを見てしっかりとやけていたらホットケーキのかんせいです!



はちみつやバターをぬると、とてもおいしいです!先生も作ってみてください。作り方や分量はホットケーキミックスのふくろにかいてあります。そんなこんなでかん成したホットケーキはみんなおいしいといってくれました。また作りたいです。

(小五 Kさん)

ホットケーキの作り方を読み手がよくわかるように詳しく書いていますね。ホットケーキがとてもおいしそうで、今すぐホットケーキを食べたいような文章でした。

きん急事態宣言えん期 明後日から学校はりきて行こう。と思ったのですが、きん急事態宣言えん期が決定しました。それに、今年の林間学校が中止してしまつたというの思ひ出し、ただいま、号泣中でございます。正直一人だと、よし、勉強、がんばろう。という気持ちにはなりません。はやく学校にもどつてふつうに勉強したいです。それに、ぶあついと、やる気にならないんです。それと休みなら休みで私はすこしたいです。正直、夏休みとかつていう休みという言葉がはいると私は休みモードに入ります。

さらに長い期間なため、宿題がめちやめちや多くてやる気になりません。

今の期間、新型コロナウイルスにより勉強の時間がへるため新しい勉強をするために夏休みがなくなるかもしれないときいて、よかつたと思つてしまいました。ただ、ずっと休みがないと思うと、ぐつと思つてしまいました。休みがないのは私だけじゃないのだからばりります。

(小五 S Aさん)

新型コロナウイルスの影響に対し、悲しくなる気持ちや前向きに自分を奮い立たせる気持ちを詳しく書いてくれました。

新型コロナウイルスの影響に対し、悲しくなる気持ちや前向きに自分を奮い立たせる気持ちを詳しく書いてくれました。



地しんの備え

最近、地しんが増えてきたので、少し心配です。今日の給食を食べている時も、少しですが、ゆれていました。

一番怖いのは、夜の寝ている時にけい帯のけい報音が鳴ることです。

日本は地しんの多い国です。三十年以内に七十パーセントの確率で大地震しんが起きてしまうかもしれせん。だから、どんな時に起きてても大丈夫なように、備えが必要です。わたしは、お母さんと一緒に水や食、べ物、必じゆ品などを買い置きました。いつくるか分からないけど、備えておけば安心だと思ひました。もし、起きてしまつたとしても、生き延びて自分も混乱してしまつと思ひけど、たくさんの人の役に立つことが出来たらいいと感じました。

(小六 U Kさん)

地震が起きた時の備えの大切さや、大変な時に他の人の役に立ちたいと思ひ優しい気持ちがよく書けていますね!素晴らしい!



「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、info@kohdai.comまたは、編集担当 石橋 y-shibashi@kohdai.com まで、ご一ツツお寄せください。皆様のご意見を参考に、より良い紙面制作に努めて参ります。